
4 Pièces

218 m²

Réf. 3021

12 500 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Situé dans un immeuble moderne proche des jardins du Casino, ce très

bel  appartement  dispose  de  larges  terrasses  et  jouit  d'une  vue

panoramique sur le Rocher le port et la mer. L'appartement comprend

un  double  séjour  ouvert  sur  une  spacieuse  loggia,  2  spacieuses

chambres  avec  deux  salles  de  bains,  une  chambre/bureau  et  une

cuisine  entièrement  équipée.  Toutes  les  pièces  ouvrent  sur  de  larges

loggias  offrant  ainsi  différentes  vues  de  la  Principauté.L'immeuble

dispose d'un service de sécurité  assuré 24h/24.Vendu avec une cave

et un emplacement parking.Appartement loué.Loyer annuel  à compter

du ...

Located in a modern building close to the Casino gardens, this beautiful flat boasts

large  terraces  and panoramic  views of  the  Rocher,  the  port  and the  sea.  The flat

comprises  a  double  living  room  opening  onto  a  spacious  loggia,  2  spacious

bedrooms with two bathrooms, a bedroom/study and a fully-equipped kitchen. All

rooms  open  onto  large  loggias  offering  different  views  of  the  Principality.The

building  has  24-hour  security.Sold  with  a  cellar  and  one  parking  lotRented

flat.Annual rent from November 1st 2023: € 216,360 + charges - Lease expires

in October 2026.Property type : Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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